

# ゆりのきっ子

松小シンボルツリー

ゆりのき

R3

宇城市立松橋小学校

学校だより 6月号

文責：西島 研一

## 梅雨の晴れ間



今年の梅雨入りは、例年よりとても早かったようですが、途中、快晴が続く日もあり、朝から元気に登校しています。一年生も少しずつ、学校生活にも慣れてきているようです。晴れていると、運動場に出て遊んでいる子供たちが約2/5ほどでしょうか。低学年は、中庭で遊んでいますが、半数の子供たちは室内で過ごしているような状況です。わざわざ、このようなことをお伝えしたのは、実は、本校の給食残食がとても多いのです。昨年度、松橋町内の4小学校と比較してもダントツで残食が多いです。そこで、今年度、学校の努力目標の一つに「残食を減らす」ことを掲げています。朝から元気に体を動かし、お腹が減れば、給食もしっかり食べられるのではないかと思います。もちろん、朝ごはんは、しっかり食べてきてほしいです。

雨量が多い朝は、車での送迎が多く、職員で車の誘導も行っています。送迎が多い時は、校内での車の流れは、一方通行です。正門から入り、駐車場で子供たちを降ろすようにしています。出口は、プール横になります。なお、正門付近は、徒歩で登校する児童と交錯します。十分、留意されてください。また、車での送迎が多くない日は、プール横からの出入りになります。**(正門侵入の場合は、黄色のカラーコーンを両脇に立てて目印にしています。)** ご協力をお願いします。

新学年がスタートして、2カ月ほど過ぎましたが、新しい学級、担任の先生。落ち着いた学校生活が送れています。しかし、中には新しい環境に慣れていない子供たちもいるようです。行動の様子を観察しながら、家庭学習の内容、家庭との連携等を図りながら、子供たちに対応していきます。全職員で、全ての子供たちを見守るスタンスで、子供たちの成長を促し、学びを深めさせていきたいと思えます。ご家庭で、気になることがありましたら、遠慮なく学校にご相談いただくようお願いします。

### 問い?たい!を大切に育む

子供たちは、興味関心がとても旺盛です。また、興味関心があることに関しては、主体性が出て、持続力もあります。朝から大きな虫かごを抱えて登校する子。何が入っている?と尋ねると「かなへび!」「バッタ!」大事に育てています。登校時に、花を一輪届けてくれる子もいます。「ハートの形をした石を拾ったよ」とプレゼントしてくれる子もいます。



ハート形の石とポピー

上の写真は、2、3年生あいさつボランティアさんです。ランドセルを教室に納めて、正門前に来てくれています。登り旗を嬉しそうに持って、元気にあいさつ運動してくれています。なんでだろう?(問い) やってみたい! そんな、子供たちの自発的な気持ちを大切に育みたいです。

※学校だよりは松橋小学校HPでもご覧いただけます。学校での生活の様子も紹介しています。

